



"Ich konnte mich in der lokalen Sozialhilfe engagieren"



© Lizenzfrei

Weltweite Video-Interviews dokumentieren das Engagement der Heilsarmee in Corona-Zeiten. Wir besuchen Korpsoffizier Nicolas Riard in Sierre.

Während des Lockdowns engagierte sich Korpsoffizier Nicolas Riard in Sierre in einer Lebensmittelabgabe. Die Freiwilligen des Vereins Sierre Partage mussten nämlich alle zuhause bleiben.

Sollte deswegen die Lebensmittelabgabe schliessen? Keinesfalls, beschloss der Offizier und übernahm kurzerhand die Koordination.

Sehen Sie hier das [Video mit Korpsoffizier Nicolas Riard](#).

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

23.7.2020